

**Sujet :** [INTERNET] Extension ISDI à Puiseux-en-France (95)

**De :** Elodie Merigot <elodie95380@gmail.com>

**Date :** 27/08/2021 18:04

**Pour :** pref-icpe@val-doise.gouv.fr

**Copie à :** Asl Val des Templiers <valdestempliers@yahoo.fr>, LGuillemin.pro@gmail.com

**Objet:** Extension ISDI à Puiseux-en-France (95)

Lettre à Monsieur le Préfet du Val d'Oise et son équipe,

Je vous sollicite suite à l'avis de consultation du public concernant l'extension de la décharge Cosson, dénommée plus politiquement « installation de stockage de déchets inertes » (ISDI).

Tout d'abord je suis plutôt surprise d'apprendre grâce à l'association du Val des Templiers (en gestion d'une centaine d'habitations Kaufman) qu'un avis de consultation est déposé en mairie. Bizarrement, cette consultation a lieu du 6 août au 3 septembre 2021, en pleine période de congés estivaux. De plus, au vu des horaires d'ouverture de la mairie, les habitants encore présents sur ce mois ont une possibilité réduite d'y accéder avec des horaires de bureau qui ne correspondent pas (puisque même certains samedi celle-ci était fermée exceptionnellement).

Ce qui m'intrigue, c'est que ce projet n'a jamais été évoqué dans le programme lors des dernières élections municipales, ni dans le programme des régionales et des départementales qui ont eu lieu en juin dernier. Idem, et sauf erreur, je ne me souviens pas en avoir eu connaissance dans le magazine de notre ville « Puiseux magazine » ces derniers trimestres, également aucune information à ce jour sur le site internet de notre ville. À se demander si notre équipe municipale est au courant...

Depuis quelques années, il est à la mode de nous parler via tous les médias **d'environnement durable, d'écologie, de sauvegarde de la biodiversité, de construction d'éco quartiers, etc...** il est vrai que nous avons été bien informé sur la construction du nouvel « éco-quartier » qui s'étend sur Louvres et Puiseux-en-France mais aucunement la ville, le département ou la région nous ont fait part de la **création d'une « poubelle-quartier » !!!!**

Comme vous connaissez le détail du projet que vous avez forcément pu visualiser en vous déplaçant sur le site (j'ose espérer que ce projet ne s'est pas concrétisé sur le coin d'un bureau), je ne vais pas m'attarder sur chaque point mais comme tous les habitants, je suis surprise que notre maire ait signé un tel accord pour une décharge qui se situe aussi proche :

- des habitations actuelles (moins de 100 mètres de la 1<sup>ère</sup> maison concernée et ne parlons pas de la ferme de l'autre côté du site),
- des futures logements en cours de construction et à venir,
- des stades de foot,
- des terrains de tennis,
- du gymnase,
- d'une nouvelle salle des fêtes,
- d'une bibliothèque,
- d'un centre de loisirs qui accueille TOUS les enfants de notre commune,
- d'une école primaire.

**Somme toute, que des lieux de rassemblements d'êtres humains !**

Nous avons la chance d'avoir un paysage agréable de champs et de cultures (bien que détérioré avec les nouveaux entrepôts de la nouvelle zone industrielle de Louvres) et nous avons la chance d'avoir un bois très fréquenté par les enfants, les joggeurs, les cyclistes et nos animaux de compagnie mais notre bois va être réduit de moitié selon les plans.

Du coup, **questions biodiversité**

\* Où iront vivre tous les animaux qui co-habitent actuellement dans le bois du Coudray : faisans, écureuils, biches, oiseaux, mulots...?

\* Comment vont s'écouler les fortes pluies qui sont de plus en plus fréquentes puisque notre cours d'eau ne

sera plus qu'un hamas de détritrus ?

**Et questions pollution :**

\* pollution sonore : comment expliquez-vous aux habitants que nous allons être pollués par le bruit incessant des camions avec leur déchargement et le bip de recul au bout de nos jardins et balcons. Sans parler du danger des va et vient des camions avec les citadins qui circulent aussi à vélo et à pied.

\* pollution visuelle : nous passons de champs qui font tout le charme de notre ville à une décharge remplie de poids lourds et de produits soi-disant non toxiques !!!! Sans parler de la dégradation de nos rues ! qui va payer l'entretien ????

\* pollution toxique : comment expliquez-vous aux habitants de la commune les poussières toxiques (zinc, mercure, plomb, nickel et autres...) qui vont se déposer sur nos habitations, dans nos jardins où jouent nos enfants, dans nos potagers mais aussi sur notre peau et nos poumons !!!!

Tout en sachant que ce projet n'avait pas été validé en 2014 (on peut comprendre pourquoi !), nous ne pouvons que nous demander quels sont les intérêts pour le département, la région et/ou la mairie avec la société Cosson si ce n'est que purement financier.

Autant vous dire que les habitants qui sont au courant sont furieux !!! Ne vous fiez pas aux peu d'avis déposés sur votre site puisque je vous le rappelle ce sont les congés d'été.

En tous les cas, nous ne pouvons que penser qu'il y a foutage de gueule, qu'aucun intérêt humain (ni animal, ni végétal) n'a été pris en compte, car quel est l'intérêt de créer une décharge à -100 mètres des habitations, alors que la France est si grande ??!!!

Sachez que les médias vont être informés très rapidement afin de soulever l'absurdité des hommes politiques et peut-être même des « dessous de table » qui ne peuvent que justifier cette aberration !

Par contre, ce serait bien de la part d'une institution qui représente l'Etat, que les habitants reçoivent des réponses suite au dépôt de leurs avis sur votre site internet.

Dans l'attente de vous lire,

Une habitante de Puiseux-en-France consternée par le si peu de considération de la part de nos élus.

Elodie Mérigot - habitante des Kaufman (à 200 mètres de la future décharge!)